



# Informan dos nuevos casos positivos de hanta virus

**EN LO QUE VA DEL AÑO.** Seremi de Salud señaló que en la región de Los Ríos se registra un total de seis personas contagiadas durante esta temporada.

La Seremi de Salud de Los Ríos, Ivone Arre, informó dos nuevos casos de hanta virus en la región. Se trata de una mujer de 64 años y un hombre de 63 años, residentes en la comuna de Mariquina, quienes se encuentran estables dentro de su gravedad.

La autoridad detalló que ambos pacientes fueron trasladados el viernes al Hospital Grant Guillermo Benavente de la ciudad de Concepción para recibir tratamiento con ECMO.

“Ambos pacientes fueron trasladados a Concepción y permanecen internados, su estado de salud es de carácter reservado”, precisó y agregó que se inició la investigación ambiental y epidemiológica para determinar el lugar más probable de contagio.

“Pero aquí lo más importante es reiterar a la población



EL RATÓN DE COLA LARGA PORTADOR DE ESTE VIRUS ESTÁ PRESENTE EN LA REGIÓN.

que el contagio con hanta virus pone en riesgo la vida de las personas o al menos quedar con secuelas graves y para toda la vida, por ello es muy importante evitar el contagio”, resaltó.

El ratón de cola larga, portador de este virus, está presente en la región, especial-

mente en áreas rurales, por eso, desde la institución recomendaron que si se realizan actividades de riesgo como entrar a una bodega oscura, que no ha sido ventilada por mucho tiempo o se va a recolectar frutos silvestres, desmalezar o recoger leña, se debe usar mas-

carilla para evitar el contagio.

## CASOS TOTALES

Con estos dos nuevos casos confirmados en la región indicó la seremi se registra un total de seis personas contagiadas de hanta virus en lo que va del año.

CS